

Wind Spiel Gemeinschaft e.V. Fulda

Christian Hartmann
Im Langen Streich 12
36093 Künzell



WSG e.V. Fulda, Im Langen Streich 12, 36093 Künzell
Pressemitteilung

Ihr Zeichen:
Ihre Nachricht vom:
Unser Zeichen: **SG-WSG**
Unsere Nachricht vom:

Name: **Sven Gilke**

Telefon:
E-Mail: **drachenspektakel@wsg-fulda.de**

Datum: **22.07.2023**

Pressemitteilung

Sehr geehrte Damen und Herren,

anbei finden Sie unsere Pressemitteilung zum 7. Fuldaer Drachenspektakel am 11./13.08.2023 auf dem Messe Gelände Fulda.

Wir würden uns freuen, wenn Sie unserer Veranstaltung in Ihrem Medium sowohl in Ihren Eventkalender aufnehmen würden als auch ein Bericht veröffentlichen könnten.

In der Anlage finden Sie unsere Presseinformation, sowie Fotos deren Rechte wir Ihnen zur Veröffentlichung in Verbindung für einen Artikel in Form eines Veranstaltungshinweises überlassen. Für weitere Rückfragen stehen wir Ihnen gerne unter der oben im Informationsblock angegebenen Kontaktdaten zur Verfügung.

Vielen Dank im Voraus, in Namen der gesamten WSG Fulda
Mit freundlichen Grüßen

i. A. Sven Gilke

(Drachenflieger Kontakt & Medien Beauftragter)

Dieser Schrieb wurde elektronisch erstellt und bedarf keiner handschriftlichen Unterschrift

Anlagen

Presstext

Pressefotos

Wind Spiel Gemeinschaft e.V. Fulda

Christian Hartmann
Im Langen Streich 12
36093 Künzell



Pressemitteilung:

7. Fuldaer Drachenspektakel

Die Landesgartenschau macht die Beete bunt - nun machen wir den Himmel bunt.

Auch in 2023 veranstaltet die Wind-Spiel Gemeinschaft e.V. Fulda Ihre in der Region mittlerweile etablierte Veranstaltung „Fuldaer Drachenspektakel“, dies findet in diesem Jahr mittlerweile zum siebten Mal statt. So werden am Samstag und Sonntag 11. & 12. August 2023, ca. 70 Drachepiloten aus ganz Deutschland und der Schweiz, neben kreativen Klassischen Stäbchen Drachen wie man sie aus der Kindheit kennt, die verschiedensten Figuren am Himmel präsentieren.

Während ein paar Meter entfernt auf der Landesgartenschau Fulda die Blumen die Beete bunt machen, werden unter anderem Blumen aus Spinnackerstoff auf dem 7. Fuldaer Drachenspektakel an der Leine in die Luft gehen und mit vielen anderen Drachen den Himmel bunt machen, natürlich passenden Wind- und Wetterverhältnisse vorausgesetzt.

Doch nicht nur fliegende Blumen erwartet Sie, sondern so wird zum Beispiel ein 18 Meter Hoher Mond vom Drachepiloten Jan Riedel aus Mühlacker vor Ort sein und wartet aus seinem Sack in die Luft zu steigen. Dieses bracht Stück wurde im Übrigen wie eine Großzahl der Drachen vor Ort, von dem Drachepiloten in stundenlanger Arbeit, zuhause selber genäht. Als Vorlage hierfür diente ein ca. 20 cm großes Kuscheltier.

Aber auch viel Meeresgetier wie ein 40 m langer Oktopus, ein Wall in Lebensgröße, 12 m große Haie, Seesterne und mehr warten auf die Besucher.

Es gibt nicht nur Meeresgetier in der Luft zu sehen, sondern auch der beliebte „Wyverex“, von Besuchern oft liebevoll „Drachen Drache“ genannt, mit seiner Spannweite von 9 m und eine Länge von 18 m, ist ein Drache wie man ihn sich aus diversen Film & Hollywood Produktionen vorstellt wird wieder vor Ort sein. Und wer weiß vielleicht sieht man ihn ja gemeinsam mit seinem Bruder „Taberix“ der auch anwesend sein wird in der Luft. Es erwarten auf Frösche, Eulen und diverse andere Drachen in diversen Größen. Aber auch Lenkdrachenvorfürungen wird es wieder geben sowie vieles mehr.

Die von den Besuchern beliebten Führungen um das abgesperrte Flugfeld, bei denen man den Drachen und Ihren Piloten etwas näherkommt und einiges über dieses Interessante Hobby erfährt dürfen natürlich auch nicht fehlen. Diese wird es in diesem Jahr zu festen Zeiten geben, an denen die Teilnahme pro Führung aus Sicherheitsgründen begrenzt sein wird.

Auf die Kinder wartet unter anderem eine Bonbonfähre, bei der Süßigkeiten mit einem Drachen in die Luft gezogen werden, die dann vom Himmel fallen und von den Kindern aufgefangen und gesammelt werden können.

Ebenfalls ist für das leibliche Wohl, mit regionalen, herzhaften und süßen Leckereien durch lokale Anbieter gesorgt. Kaffee und Kuchen für die Mama, Bratwurst und Bier für den Papa, Softdrinks für die Kinder und für alle zur Abkühlung ein Eis ohne Quatsch und Zusatzstoffe von zur Hessens bester Eisdiele 2021 / 2022 gewählten Eisdiele den Eisheiligen aus Hettenhausen.

Trotz der durch die Inflation gestiegenen Preise überall, die leider auch die Ausrichtung unserer Veranstaltung betreffen, sind wir froh auch in diesem Jahr, dieses Fest für die ganze Familie wieder mit freiem Eintritt und ohne Parkgebühren anbieten zu können. Dies ist uns als Verein sehr wichtig gewesen und Voraussetzung für uns, diese Veranstaltung durch führen zu können. Denn unser größter Lohn sind die Gesichter der glücklichen Kinder und Besucher. An beiden Tagen startet das Event jeweils um 12.00 Uhr und enden täglich um 18.00 Uhr. Der Eintritt ist frei. Weitere Informationen, Presse Stimmen und Fotos finden Interessierte auf der Homepage www.drachenspektakel.org